

Arranca hoy Delgadillo proselitismo en Jalisco

MAGGIE URZÚA

GUADALAJARA.- Tras varios cambios de sede y dos semanas perdidas, este sábado arrancará su precampaña Claudia Delgadillo, aspirante a la gubernatura de Jalisco por la alianza Morena-PVEM, PT-Futuro-Hagamos.

Está previsto que la aspirante presidencial morenista Claudia Sheinbaum acompañe a Delgadillo en un evento programado a las 13:00 horas en el Palenque de las Fiestas de Octubre.

Primero circuló una invitación al mitin en Lienzo Charros de Jalisco, luego se movió a la Plaza de Toros Santa María Tequepexpan y, al final, será en el Palenque.

En las encuestas aplicadas por Morena, dadas a conocer el pasado 11 de noviembre, en primer lugar quedó el morenista Carlos Lomelí, seguido de la actual diputada federal del Partido Verde, quien fue postulada por el criterio de paridad de género.

El Instituto Nacional Electoral (INE) determinó que cada partido o coalición debe postular cinco mujeres y cuatro varones en los nueve estados donde se renovará gubernatura en 2024.

Delgadillo fue diputada federal por el PRI de 2012 a 2015, y de 205 a 2018 fue legisladora local; en 2021 regresó a San Lázaro bajo las siglas del PVEM y Morena.

También se ha desempeñado como regidora en el Cabildo de Guadalajara.

Hace cinco años abandonó las filas priistas y se sumó a la Cuarta Transformación.

Las precampañas en Jalisco iniciaron el pasado 5 de noviembre.



Especial

■ Claudia Delgadillo, aspirante a la gubernatura.

